



Dingelstätt, 25. Januar 2021

Liebe Mitglieder des Fördervereins des St. Josef Gymnasiums,

auf diesem Weg bedanken wir uns herzlich für Ihre Unterstützung des Fördervereins und damit der Kinder und Jugendlichen, die an unserer Schule lernen. Durch Ihre Hilfe können Projekte wie „Schüler helfen Schülern“ oder unsere Schulbibliothek realisiert werden. Neben diesen gibt es viele weitere Maßnahmen, die nur dank Ihrer Spenden und dem Engagement von Freiwilligen möglich sind. Diesen Menschen, die sich aktiv für unsere Schülerinnen und Schüler einsetzen, sei es bei der Fitness – AG oder in der Jahrbuch – AG, sei an dieser Stelle ebenfalls herzlich gedankt. Ein neues Projekt, das aufgrund des persönlichen Einsatzes von Schülerinnen und Schülern entstanden ist, ist der Schulsanitätsdienst unter der Leitung von Frau Wilhelm. Neben der Förderung verschiedener AGs konnten aufgrund der Spenden auch zu Beginn des Schuljahres 2020/21 die Kinder der neuen fünften Klassen mit einem Schulplaner begrüßt werden. Ebenso traditionell, wie wir die Schülerinnen und Schüler an unserer Schule begrüßen, werden mit Ihrer Unterstützung am Ende ihrer schulischen Laufbahn diejenigen mit einem Geschenk gewürdigt, die sich durch besondere Leistungen und besonderes Engagement an unsere Schule hervorgehoben haben.

Viele der hier nur beispielhaft aufgeführten Projekte und Ausgaben, die zum Teil schon eine lange Tradition an unserer Schule haben, mussten bedauerlicherweise aufgrund der aktuellen Situation pausieren. Wir haben aber die berechtigte Hoffnung, dass wir im Jahr 2021 diese und weitere Vorhaben wie gewohnt realisieren können.

Leider sind wir aus bekannten Gründen auch gezwungen, unsere Jahreshauptversammlung zu Beginn des Vereinsjahres 2021 in eine Zeit zu verschieben, in der ein persönlicher (analoger) Austausch möglich ist. Wir bitten dafür um Verständnis und werden Sie über den neuen Termin der Versammlung informieren.

Bis dahin wünschen wir Ihnen eine gute Zeit und die Kraft, alle Unwägbarkeiten dieser Tage zu bestehen. Bleiben Sie gesund!

Der Vorstand des Vereins  
der Freunde und Förderer des St. Josef Gymnasiums Dingelstätt

